

厚生文教委員会（令和3年9月9日開催）陳情審査の冒頭発言

- 「新たな保育業務の総合的な見直し方針案」及び「公立保育園の園児募集に係る調整」に関し、冒頭、私の方から発言させていただきます。
- 現在お示ししております「新たな保育業務の総合的な見直し方針案」につきましては、7月7日に組織決定し、その後、7月28日、8月10日及び8月27日の厚生文教委員会において、行政報告させていただき、様々なご意見を賜りました。
- また、保護者の皆さまに対しましては、8月2日の文書及び方針案をお送りし、その後8月12日に訂正文書をお送りしたところでございます。これに対し、保護者の方々、また市民の方からも多くのご意見を頂戴しているところでございます。
- しかしながら、この間、保護者の方々に対しましては、コロナ禍により、園の行事についても縮小して行わなければならないほどの状況下にございましたので、説明会が開催できていないという状況でございます。
- この間、市議会においては、市からの説明に対し、厳しいご意見とともにご理解いただくご意見など、双方のご意見を頂戴しましたことは、私としましても十分認識しているところであります。
- そのため、市議会及び保護者の皆さまからのご意見と説明会が開催できていない現状を踏まえ、段階的縮小の方針は堅持しつつ、くりのみ保育園とさくら保育園の段階的縮小完了時期について、令和9年度末（令和10年3月末）に1年延伸させていただくという考えに至りました。

- 次に、「公立保育園の園児募集に係る調整」についてでございます。
- 市では、これまでも市内保育定員適正化の一環として「公立保育園の園児募集に係る調整」を実施してきたことについて、市議会においてもご理解をいただくご意見も頂戴したところでございます。
- しかしながら、今回の0歳児クラスを募集しないという調整を行う件について

は、厳しいご意見とともにご理解いただくご意見など、双方のご意見を頂戴しましたことは、私としましても十分認識しているところであります。

- これまでの市議会及び保護者の皆さまからのご意見と方針案にかかる説明会が開催できていない現状を踏まえ、令和4年4月のくりのみ保育園とさくら保育園の0歳児クラスの園児募集を行うこととさせていただきます。
- 市内保育定員の適正化の課題については、令和5年度以降の保育所整備等の状況なども含め、引き続き検討してまいります。

- そして、この間、お時間をいただいております説明会の開催にあたりましては、10月に開催することとし、現在、準備を進めているところでございます。

- なお、今回の変更に伴う方針案の修正につきましては、現在、作業中であり、10月の説明会を目途に、修正後の方針案をお示しする予定でございます。

- 最後に、本日の私の発言に係る保護者の皆さまへの周知についてでございます。
- 本日、私の方で発言させていただきました、「くりのみ保育園とさくら保育園の段階的縮小時期の1年延伸」、「令和4年4月のくりのみ保育園とさくら保育園の0歳児クラスの園児募集を行うこと」及び「10月に保護者説明会を行うこと」については、明日を目途に、保護者の皆さまに対して、ご通知差し上げる予定でございます。
- また、市ホームページの掲載内容につきましても、今後速やかに修正等させていただきます。